
PREFEITURA MUNICIPAL DE PIRACICABA
ESTADO DE SÃO PAULO

CONSELHO MUNICIPAL DO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO
LEI MUNICIPAL n° 5132 de 15 de Maio de 2002      

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO
ORÇAMENTO PARTICIPATIVO DE 11 DE  MARÇO DE 2019

No dia  onze  de março de dois mil e dezenove, com início as 19h10 horas, na
Prefeitura Municipal de Piracicaba – 3 º andar no Centro de Qualificação Permanente
- CQP,  ocorreu reunião ordinária do Conselho Municipal do Orçamento Participativo,
com a presença dos membros do Conselho dos  representantes da sociedade civil  e  do
Poder Executivo que assinaram lista de presença: Região Centro: Maria Imaculada Carlet
Alves – Titular; - Região Norte: Sem representante; Região Rural – Sem Representante -
Região Sul: Gilberto Luiz Rossi Callegaro - Suplente; Região Leste: Sem representante;
Região Oeste: Luiz Vicente Alves da Silva - Titulares e Suplentes do poder público: Dra.
Olívia Patrícia de Brito – SEMAE; Edna Maria Peres Desuó – SMADS;  Juliana Boscariol
Franceschini – SEMOB; Andréa Aparecida Gazaffi Savino – IPPLAP e o Presidente do
IPPLAP Sr. Arthur A.A. Ribeiro Neto; Participou também a Sra. Rosangela Callegaro –
Moradora do Bairro Água Branca  Justificaram a ausência:   Dagmar Correr Schiavi –
Governo; Rosmari Adriana Ercolin Silva – SEMAE;  Região Rural: Carlos José Marco da
Silva – Titular; Joelma Olegário da  Região Norte; Iniciando a ordem do dia usando a
palavra  a  senhora  Dra.  Olívia  Patrícia  de  Brito,  agradecendo  a  presença  de  todos  e
solicitou que todos assinassem a lista de presença. A Dra. Olívia Patrícia de Brito, passou a
palavra ao Sr. Arthur A. A. Ribeiro Neto, Presidente do IPPLAP – Instituto de Pesquisas e
Planejamento de Piracicaba, fez uma apresentação sobre o Plano Diretor de Piracicaba,
conforme documento em anexo; 
Explicou que em virtude da Lei Federal nº 10.257/2001, todos os municípios com mais de
20  mil  habitantes  são  obrigadas  a  elaborarem  um  plano  diretor  para  auxiliar  no
desenvolvimento do município;  A Sra. Maria Imaculada Carlet Alves, questionou quando
é realizada e como são escolhidos os representantes do Conselho das Cidades?  Sr. Arthur
A. A. Ribeiro Neto informou que é realizada uma conferência onde são escolhidos os
representantes.  O  Sr.  Luiz  Vicente  Alves  da  Silva,  questionou  se  o  Plano  Diretor
contempla as questões relacionadas a área da saúde? O Sr. Arthur A. A. Ribeiro Neto,
respondeu que durante o período de elaboração do Plano Diretor, todas as secretarias são
ouvidas e informam quais as necessidades de cada uma, mas não apontam o que deve ser
construído  nem o local;  O Sr.  Luiz  Vicente  Alves  da  Silva,  perguntou sobre  o  IPTU
progressivo e a outorga vai ser por Lei Completar?; O Sr.  Arthur A. A. Ribeiro Neto,
respondeu  sim,  mas  no  momento  oportuno.;  O  Sr.  Luiz  Vicente  Alves  da  Silva,  está
congelado o perímetro urbano? O Sr. Arthur A. A. Ribeiro Neto, não, mas estão criando
regras mais claras para que isso ocorra.; A Sra. Juliana Boscariol Franceschini da SEMOB
falou  sobre  as  demandas  votadas  no  Congresso  de  2018  que  são  competência  da
Secretaria de Obras executadas pela Secretaria de Obras.(Documento anexos); O Sr. Luiz
Vicente Alves da Silva, há muito tempo o município de Piracicaba precisa de plano de
pavimentação, pois apenas tampar os buracos só resolve o problema temporiamente; A
Sra. Maria Imaculada Carlet Alves, falou que a pista de ciclismo da Avenida Paulista, não
foi corretamente planejada, pois há pontos em que os galhos das árvores atrapalham o
fluxo dos ciclistas, bem como não arrumaram o piso, pois há muitas ondulações. A Dra.
Olívia  Patrícia  de  Brito  comentou/sugeriu  que  na  impossibilidade  da  participação  da
Secretaria de Finanças (José Admir/ Pedro Vinicíus) na próxima reunião, seja convidada a
Secretaria de Cultura e Turismo (Rosângela Camolesi);  A Sra. Maria Imaculada Carlet
Alves,  discordou da proposta  em função de  até  agora  não ter  nem iniciado o assunto
“Orçamento Participativo” por parte da Secretaria responsável/Prefeitura e até o momento
só foi  preenchido o tempo com as  demais  secretarias  ou até  mesmo com ausência  de
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assunto,  ou  seja,  não  tivemos  evolução  e  já  está  quase  terminando  o  período.  Ficou
combinado com o Presidente do IPPLAP Sr. Arthur A.A. Ribeiro Neto que a Dra. Olívia
Patrícia de Brito, vai solicitar a Sra. Dagmar Correr Schiavi para que ela peça a ele os
contatos atualizados que ele tem das lideranças comunitárias, associações e outros para
atualizar o banco de dados dos convidados do Orçamento Participativo,  pois  hoje está
desatualizado.  Nada  a  mais   Dra.  Olívia  Patrícia  de  Brito,  agradece  a  presença  e
participação de todos e comunicando que após aprovação e assinaturas dos conselheiros na
ata de reunião ordinária será disponibilizada no site da Prefeitura Municipal de Piracicaba,
Portal  dos  Conselheiros,  Conselho Municipal  do Orçamento Participativo,  podendo ser
acessada por todos pelo site http://conselhos.piracicaba.sp.gov.br/cop/, ficando apensados
nesta            os  documentos  discutidos,  bem  como  a  lista  de  presença.
_________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________
________________________
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